



Reclamo. Estudiantes de la Facultad de Derecho de la UNAM se manifestaron contra la reforma al Poder Judicial el pasado miércoles.

TRAS MANIFESTACIÓN CONTRA REFORMA JUDICIAL

Sheinbaum a estudiantes de la UNAM: “Lean bien”

El Presidente afirma que los maestros están mal informando a los universitarios

DIANA BENÍTEZ
dbenitez@elfinanciero.com.mx

DAVID SAÚL VELA
dvela@elfinanciero.com.mx

La reforma al Poder Judicial va contra el nepotismo, expresó Claudia Sheinbaum, presidenta electa, en respuesta a los estudiantes de derecho de la UNAM que se movilizaron para protestar.

“Yo les recomiendo que lean bien

la propuesta que hacen los diputados. El nombramiento de los jueces no es un asunto de carrera judicial, hay muchos familiares, nepotismo”.

“En cambio así, un estudiante de la Facultad de Derecho que cumpla los requisitos y pase por las comisiones que van a definir quiénes van a ser los que pueden participar en una elección, pueden participar”.

Reiteró que la reforma es en respuesta a lo que los mexicanos expresaron en las urnas.

“Queremos un país más democrático, es una voluntad del pueblo de México, eso es lo importante, y también para nuestros adversarios, el pueblo de México decidió que quiere una reforma al Poder

Judicial, y decidió que quiere que se elija a quienes son jueces, magistrados y ministros”.

Insistió en que hay encuestas que respaldan ese apoyo a la reforma judicial.

El presidente Andrés Manuel López Obrador también se pronunció en torno a la manifestación que jóvenes universitarios realizaron en contra de la reforma judicial.

Dijo respetar la expresión, pero consideró que salieron a protestar porque sus profesores los están engañando.

Aseguró que es necesario acabar con tanta hipocresía, porque hay quienes quieren dar clases de “legalidad” y “Estado de derecho” cuando son del “Estado de chueco”.

Consideró que son los maestros de la Facultad de Derecho tanto de la UNAM como de otras universidades, públicas y privadas, quienes están mal informando a los estudiantes sobre esta reforma “que lo que busca es que haya verdadera justicia”.

El miércoles, estudiantes de la Facultad de Derecho marcharon hacia la sede del Consejo de la Judicatura Federal contra la iniciativa que ya está dictaminada.

Además, entregaron un documento a la Rectoría en el que manifestaron que no se puede guardar silencio sobre la reforma.

“Busca eliminar los contrapesos constitucionales, no ve por los más desprotegidos, sino que busca mantener más poder. Los estudiantes de derecho nos prenden una luz de esperanza”, se lee en el documento.



Respuesta. El presidente López Obrador, ayer, en su conferencia.

LUCIA FLORES

CLAUDIO OSCURO